

Señor  
Sebastián Reyes  
Tribunal de Honor  
Estimado señor:

Concepción 15/Julio/2021

Junto con saludarlo y esperando que se encuentre bien, me veo en la obligación de informar y denunciar los siguientes hechos ocurridos en Reunión de la Asociación Concepción, a fin de que se tomen las medidas disciplinarias que correspondan:

1.- El día viernes 01 julio 2021 a las 19 horas, se realizó una reunión de Asociación Concepción, a la que asistieron en forma presencial algunos presidentes y delegados y otros vía zoom. Dicha reunión se realizó a petición de los presidentes para instar por la fijación de elecciones de la nueva directiva que llevaría las riendas de la Asociación Concepción.- Don Cristian Ortega extendió la invitación a su casa ubicada en la Comuna de Cabrero, ya que los espacios exteriores e interiores son aptos para llevar a efecto dicha reunión. -

2.-Asistieron a dicha reunión las siguientes personas, además de este Presidente de la Asociación:

-Cristian Ortega	Club Cabrero	
-Marcelo Guzmán	Club Cabrero	
-Roberto Ortiz	Club Yumbel	
-Claudio Aparicio	Club Yumbel	
-Jorge Menchaca	Club Concepción	
-Carlos Urra	Club Coronel	
-Ricardo Segovia	Club Florida	( Zoom )
-Richard Salgado	Club Hualqui	( Zoom )
-Raúl Quezada	Club Concepción	( Zoom )
-Carlos Flores	Club Talcahuano	( Zoom ) se conectó más tarde

3.- En la referida reunión, más allá de temas puntuales el acuerdo más relevante fue realizar elecciones de Directorio de la Asociación el día jueves 05 de agosto 2021 en un lugar por definir.

4.- Sin embargo, avanzada la reunión, aproximadamente a las 20:30 horas ocurrió un hecho grave que me veo en la obligación de denunciar. Mientras conversábamos, se originó una diferencia de opiniones con el Presidente del Club Concepción, Jorge Menchaca Pinochet, quién de pronto, molesto por la conversación (que para estos efectos es irrelevante) se pone de pie y, con de una manera prepotente y exasperada inicia abruptamente un ataque verbal hacia mi persona, me amenaza, gritándome “no me huevónee”, y gritándome que no le falte el respeto. De más está decir que no en ningún momento le levanté a voz, ni le falté el respeto. Son testigos de ello los demás asistentes a la reunión.

Mientras esto ocurría, yo le insistí a Jorge que nunca te he faltado el respeto y todo se daba en un contexto de conversación con los presentes en ese momento.-

No contento con las amenazas, Jorge Menchaca, se acerca donde yo estaba y toma una botella que estaba sobre la mesa de centro con una actitud amenazante y prepotente de su parte, procede a interpelarme, descalificando mi actuar a gritos y hace un ademán como que me quiere golpear con la botella.-

Ante lo inminente de la agresión, interviene don Marcelo Guzmán, quien le toma el brazo y procede a quitarle la botella con la que pretendía agredirme, mientras Jorge Menchaca continuaba interpelándome y agrediéndome verbalmente y desafiándome reiteradamente a pelear en la calle.-

Dado que yo me mantuve sentado en el sillón siempre a fin de no agravar la situación y esperando que se calmara, Jorge Menchaca procede tomar su chaqueta y se despide de la reunión con las siguientes frases:

- Agradece que Marcelo me quito la Botella
- Chao resentido

Luego procedió a retirarse del lugar.

No tengo certeza de qué hubiera ocurrido si Marcelo Guzmán no interviene y le quita la botella, pero me parece que estas conductas son inaceptables entre personas que participamos de nuestro deporte nacional. Todo ello, sin considerar la falta de respeto hacia el dueño de casa don Cristian Ortega, que gentilmente había facilitado su casa para la reunión.

Señor Presidente, de más está decir, lo desagradable y peligroso que fue la situación vivida, que esperamos no vuelvan a ocurrir, si la Federación adopta las medidas disciplinarias respectivas.

Debo agradecer el apoyo y llamados de los presidentes de los clubes que me manifestaron su discrepancia y preocupación por los hechos denunciados, quienes además instaron para erradicar de la Asociación actitudes como esa.

Debo destacar también, la actitud de Don Marcelo Guzmán, quien al intervenir y quitarle la botella con que me amenazaba don Jorge Menchaca, evitó un desenlace más grave.

Finalmente, señor Presidente, solicito tener por hecha esta denuncia, y si lo estima pertinente, derivarla al Directorio o a la instancia que usted estime competente, a fin de que se investiguen los hechos denunciados y se sancione de manera ejemplar a Jorge Menchaca Pinochet, por los graves hechos denunciados.

Sin otro particular, le saluda muy atentamente

Néstor Ruiz Gübelin  
Presidente Asociación del Rodeo Chileno Concepción  
+56998245264